



Assemblée Générale

3 mars 2022

Sommaire

➤ Rapport moral.....	3
➤ Rapport d'activités.....	4
● Adhésions.....	4
● Sports.....	4
x Karting	
x Séjour montagne	
x Rugby	
x Gymnastique	
x Bowling	
x Randonnée	
x Pêche	
x Pétanque	
● Culture.....	10
x Maison de la Culture de Bourges (MCB)	
x Printemps de Bourges	
x Concours nationaux	
x Cinéma	
● Entraide.....	12
x Entraide	
x Unités d'accueil	
x Retraités	
x Relais d'actions caritatives et solidaires	
x Arbre de Noël	
● Autres activités.....	14
x Marché de Noël	
x Relaxation	
x Jardin partagé	
x Commandes groupées	
x Billetterie	
x Partenariat	
x Autres activités régionales	
➤ Rapport d'orientation.....	16

Cher-es adhérent-es

Seulement 6 mois se sont écoulés depuis notre dernière assemblée générale, que nous avons dû reporter en raison de la crise sanitaire.

Au gré des périodes d'assouplissement des mesures sanitaires, nous avons pu, peu à peu, organiser et participer à nouveau à nos activités associatives, que ce soit au niveau local, régional ou national.

Un certain nombre de manifestations n'ont pu voir le jour, mais je suis fière de relever que l'ASCET 18 a été représentée à tous les challenges sportifs nationaux maintenus, et particulièrement bien représentée au karting et au bowling. Ces participations nous valent même le glorieux titre national « d'ASCE la plus sportive de l'année », avec une récompense à la clé.

Le week-end randonnée, traditionnellement organisé au printemps, a pu finalement avoir lieu, au mois d'octobre, et avec de nouveaux participants !

Les activités régionales programmées avaient toutes été annulées mais 2 rencontres : pétanque et bowling, ont finalement été proposées en fin d'année.

Aucune manifestation culturelle n'a été proposée mais les équipes nationales nous ont concocté, en plus des concours culturels habituels, des nouveautés qui ont bien occupé certains de nos adhérents, avec des classements nationaux et régionaux plus qu'honorables.

Après des incertitudes et quelques aménagements d'organisation, le marché de Noël et l'arbre de Noël ont finalement pu être proposés, avec l'aide précieuse de l'ASMA.

Le détail des activités vous sera présenté par les vice-présidents et responsables d'activités que je remercie sincèrement d'avoir su garder leur énergie et leur enthousiasme face à la situation.

Je remercie également tout le comité directeur, avec une pensée particulière pour notre secrétaire Lisa qui s'était énormément investie dans sa tâche mais a dû démissionner suite à son départ du département, ainsi que Jacqueline qui assure la comptabilité avec beaucoup de rigueur.

Pendant cette période particulière, nous avons su nous adapter et rebondir dès que cela était possible. Aussi, j'espère sincèrement que nous sommes en bonne voie de retrouver un fonctionnement normal et que nous pourrons à nouveau vous proposer toutes les activités pour partager des moments conviviaux sans contraintes.

La Présidente – Sandrine Lasne

Adhésions

Au 31 décembre 2021, l'ASCET 18 comptait **135 adhérents** (102 adhérents actifs et 33 adhérents extérieurs)

✓ DDT	41
✓ DIRCO	9
✓ DREAL	4
✓ Autres services (SGC, CD18, Avord...)	14
✓ Actifs libérés	34
✓ Extérieurs services Lariboisière	1

Total : 135 adhérents et 174 ayants-droit, soit 309 bénéficiaires
(pour mémoire : 159 adhérents en 2020, 176 en 2019 et 190 en 2018)

Au 27 février 2022, pour la campagne en cours, 126 adhérents

Sports – Jean-Yves Imbert, vice-président

Au niveau national 4 challenges seulement ont été maintenus : enduro carpes, bowling, karting et pétanque avec une participation de l'ASCET 18 à chacun des challenges.

Au niveau régional, très peu d'activités également, seuls 2 rencontres ont été organisées en fin d'année, la pétanque (37) et le bowling (18).

Au niveau local, la sortie montagne n'a pas pu être organisée, la journée karting, programmée en août, a été annulée faute de participants.

Challenge national de karting – 10 au 12 septembre à Saintes (17) – Yves Duparquet

Les représentants de la section karting de l'ASCET du Cher étaient présents une fois de plus au challenge national de karting de la FNASCE, le 7^{ème} organisé à Saintes par l'équipe de l'ASCE de Charente-Maritime.

Un très bon accueil a été réservé aux pilotes et accompagnateurs dès le vendredi soir dans une ambiance très festive.

Le samedi matin, rendez-vous sur le circuit pour la séance d'essais chronométrés sous le soleil après dissipation des brumes matinales (pas celles de la soirée de la veille).

C'est donc 17 équipes de 4 pilotes, sous un soleil magnifique, qui en ont décousu sportivement sur la piste très technique du karting « des Gonds », sous l'œil très averti du directeur de course, champion du monde 2021 SWS.

À l'issue de cette séance, l'équipe de l'ASCET 18, composée de Jean-Yves Imbert, Sébastien Jacques, Arnaud Duparquet et Yves Duparquet s'est placée à la huitième place sur la grille de départ.

Après un repas sur le circuit, le départ était donné pour 3 heures de course en relais.

Notre équipe a bien remonté dans le classement pour finir deuxième à seulement 24 secondes de l'équipe gagnante et réalisant également le deuxième meilleur temps au tour.

Une pensée particulière pour Christophe Léonard (membre de l'équipe habituelle) à qui nous avons transmis les résultats dès l'officialisation.

Une fois la traditionnelle remise des trophées effectuée, les participants se sont retrouvés sur le quai à Saintes pour une balade en bateau sur la Charente qui nous a mené dîner dans un restaurant situé dans un moulin du XVII^{ème} siècle.

Après une nuit réparatrice et un petit déjeuner, les participants se sont séparés pour un retour dans leurs départements respectifs.

Un grand merci aux organisateurs pour cette rencontre de qualité.

Séjour montagne – Hervé Lebkowski

En raison de la crise sanitaire, le séjour n'a pas pu être organisé.

Rugby – Éric Malatré

L'année 2021 de la section rugby a encore été fortement impactée par la Covid 19, notamment avec des périodes de confinement et des accès limités aux infrastructures.

Cependant, 23 personnes de 20 ans à plus de 60 ans ont adhéré aux « Rhinos » avec un leitmotiv, le plaisir sur le terrain et en dehors.

Nous nous retrouvons les jeudis soir pour des entraînements et nous organisons quelques matchs amicaux dans la saison. Le but est de pratiquer le rugby dans une ambiance conviviale. Les règles sont adaptées et le jeu dur prohibé. Bien sûr, la troisième mi-temps, dans notre club-house tout près du stade, est aussi l'occasion de poursuivre ces moments de convivialité : dégustation de produits régionaux, de vins locaux (avec modération), repas tripoux ... tout est notion de joie et de partage.

En 2021, malgré le faible nombre d'entraînements, la section a néanmoins organisé un match avec l'équipe des Youkies, le 26 septembre 2021. Cette confrontation amicale permet à nos homologues parisiens de préparer leur saison et de passer un agréable week-end dans le Berry. Le match a été très serré avec une victoire des Parisiens par 4 essais à 3 dans une excellente ambiance, suivie d'une formidable 3^{ème} mi-temps.

Venez essayer le rugby dans une ambiance sympathique, avec des contacts limités pour permettre à chacun de s'amuser. Pour cela, rendez-vous le jeudi soir, à 19h30 au stade Alfred Depège à Bourges.

Contacts :

- Eric MALATRÉ : 02 34 34 62 36 / 06 86 11 48 01

- Franck BRETEAU : 06 79 36 62 72

Gymnastique – Jacqueline Guinoiseau

Les cours ont toujours lieu à Bourges, à l'école Auron A, rue Danielle Casanova, le jeudi soir de 18h30 à 19h30 avec Mme Brigitte BAUDOIN (sauf pendant les vacances scolaires).

Sur la fin de saison 2020-2021, en raison du covid , les cours ont eu lieu au club de rugby dans les locaux près du stade Séraucourt à la même heure, pour 5 participants.

Pour la saison 2021-2022, les cours ont repris en septembre, dans le respect des mesures sanitaires, toujours avec 5 participants. Ils se terminent fin juin 2022.

Les tarifs sont inchangés.

Tarif adhérents actifs Ascet 45 € et adhésion 17 €

Tarif extérieurs 55 € et adhésion 22 €

Challenge national – les 8, 9 et 10 octobre à Villeneuve d'Ascq (59)

Ce vendredi 8 octobre 2021, sous un ciel clément, nous étions sept à partir vers le Nord pour participer au challenge national de bowling organisé par nos amis de l'ASCET 59 à Villeneuve d'Ascq, après bien des vicissitudes et un report dû à la situation sanitaire. Mais en fait, nous étions bien huit, car l'ombre de Christian, malheureusement disparu en début d'année, nous accompagnait, lui qui ne ratait jamais ce rendez-vous et était le boute-en-train de l'équipe.

Jean-Yves ayant perdu son partenaire habituel, un judicieux coaching associait donc Thierry à Jean-Yves afin de présenter la meilleure équipe possible. François et Michel se retrouvaient donc équipiers, Jaja et Jojo formant la troisième équipe du Cher 100 % féminine.

39 équipes étaient engagées, petit nombre mais compte tenu de la situation, ce n'était déjà pas si mal.

A l'issue des huit parties de qualification, Thierry et Jean-Yves finissaient brillamment premiers et se positionnaient parmi les douze équipes finalistes. Nos deux autres équipes étaient quant à elles admises à jouer la consolante, vingtième place pour François et Michel, trente-sixième place pour Jaja et Jojo.

En consolante, jouée sur trois lignes, François et Michel terminent huitième, Jaja et Jojo vingt-septième.

Les douze équipes finalistes étaient réparties en deux poules et chaque poule disputait donc une « Pétersen » à six où chaque équipe rencontrait toutes les autres sur un match avec bonus au vainqueur.

A cet exercice, Thierry et Jean-Yves tiraient bien leur épingle du jeu, bien aidés par Christian qui jouait de là-haut les anges gardiens en soufflant sur certaines quilles qui ne semblaient pourtant pas décidées à tomber. En remportant quatre matchs sur cinq ils terminaient premiers de la poule A se qualifiant pour la grande finale.

Opposés en finale à une équipe de la Côte d'Or très valeureuse mais un peu émoussée, Thierry avec 155 et Jean-Yves survolté auteur d'un beau 191, s'imposaient sans coup férir rendant ainsi hommage à notre ami Christian qui a été présent dans nos pensées tout le week-end.

Une fois de plus l'ASCET 18 revient du challenge national avec les honneurs, c'est le quatrième titre depuis la création de ce challenge !

Espérons que nous continuerons encore longtemps sur cette voie, même si Christian nous manque.

Rencontre régionale - samedi 20 novembre à Saint-Doulchard

Malgré le contexte sanitaire, la participation cette année fut satisfaisante avec treize équipes qui se sont retrouvées samedi 20 novembre sur les pistes de l'Espace-Bowling de Saint-Doulchard pour disputer une rencontre régionale dont l'organisation nous avait été confiée une nouvelle fois par l'URASCE Centre.

Nous avons le plaisir d'accueillir une équipe de l'Indre, deux équipes du Loiret, une équipe d'Indre et Loire, une équipe mixte Indre / Indre et Loire, une équipe d'Eure et Loir, et sept équipes du Cher.

Tout ce monde a dû se lever tôt cette année puisque, pour des raisons pratiques, le tournoi se déroulait sur la seule matinée.

Après un petit café histoire de se donner du courage, la joute a commencé à 9h par une première série de trois lignes destinée à calculer les handicaps et à classer les équipes en deux poules.

Puis vint la deuxième série de trois lignes et le classement par poules.

Contre toute attente, et comme l'an dernier, l'équipe Michel Tellier – Thierry Kannengieser du Cher, bien aidée il faut dire par son handicap obtenu sur la première série, finissait de justesse première de la poule A, et affrontait donc en finale sur une ligne scratch, l'équipe Christiane et Didier Lebray du Loiret, première de peu de la poule B.

La finale, au cours de laquelle Didier était le seul à tenir son rang (165), voyait s'imposer Christiane et Didier Lebray.

Vinrent ensuite le pot de l'amitié et la remise des récompenses :

Vainqueurs	LEBRAY Christiane et Didier	ASCET 45
Finalistes	TELLIER Michel – KANNENGIESER Thierry	ASCET 18
Meilleure joueuse	GRANVILLAIN Cécile (166 moyenne)	ASCET 18
Meilleur joueur	KANNENGIESER Thierry (175 de moyenne)	ASCET 18
Meilleure ligne Messieurs	LEDUC Gilles	ASCET 28
Meilleure ligne Dames	GERARDIN Corinne	ASCET 45

A noter la très belle meilleure ligne de Corinne GERARDIN, 221, et celle de Gilles LEDUC, 198. (Thierry KANNENGIESER auteur de la meilleure ligne absolue, 199, n'ayant pas été récompensé puisque déjà récompensé comme meilleur joueur).

Enfin, à 13h30 ce fut la pause déjeuner au Grand Ouest pour reprendre des forces et terminer cette rencontre de manière conviviale.

Merci à toutes celles et tous ceux qui sont venus, et à l'année prochaine pour une nouvelle édition.

Rencontre de bowling – vendredi 3 décembre

Après l'édition du vendredi 27 mars 2020 annulée pour cause de COVID et un début 2021 perturbé pour la même raison, une nouvelle rencontre de bowling amicale était prévue le 3 décembre 2021 sur les pistes de l'Espace Bowling de Saint-Doulchard.

13 joueuses et joueurs se sont donc retrouvés à 19 h prêts à en découdre.

Les parties commençaient dans la joie et la bonne humeur avec leurs lots de strikes, spares et rigoles pour les plus malchanceux.

Après deux parties endiablées, le palmarès pouvait alors être dévoilé au cours de la remise des récompenses qui voyait mis à l'honneur :

- Lukas Jeanneau et Emma Jeanneau chez les Jeunes,
- Marie Noëlle Bon chez les Dames,
- Yves Duparquet chez les Messieurs,
- Jean-Yves Imbert chez les Licenciés,
- Nathan Duparquet le plus malchanceux qui s'est vu remettre une partie de bowling par l'Espace Bowling.
- Mention spéciale à Cécile Granvillain (classée au même titre que les licenciés) qui s'est payé le luxe de damer le pion à tout le monde avec 171 de moyenne.

La soirée s'est ensuite poursuivie autour d'un apéritif et des pizzas bien mérités après tous ces efforts et émotions.

Soirée encore une fois bien réussie, même si ce n'était pas la grande affluence.

On recommence le 25 février 2022 en espérant une meilleure affluence.

La ligue du jeudi

La saison 2020-2021 s'est arrêtée après trois matchs seulement pour cause de crise sanitaire.

La saison 2021-2022 a, quant à elle pu démarrer normalement moyennant le respect de quelques contraintes. Privée d'un de ses membres emblématiques, Christian Tissier, malheureusement disparu en début d'année, « Les Cantonniers », notre triplète, est à nouveau engagée dans la ligue du jeudi en espérant faire honneur à notre coéquipier qui nous manque, même s'il est toujours présent dans nos cœurs.

Après un début plus que difficile en fin de classement, décembre nous a vu redresser la tête avec plusieurs victoires probantes.

Compte tenu du niveau des premières équipes, le podium semble toutefois difficile à atteindre, mais nous ferons tout pour bien figurer, et puis sait-on jamais !

Projets 2022 :

Notre triplette, à nouveau engagée dans la ligue du jeudi, retrouve peu à peu son niveau après un début difficile.

Nous organisons le vendredi 25 février 2022 à 19h une nouvelle rencontre de bowling à Saint-Doulchard suivie d'une soirée pizzas.

Nous participerons au challenge régional.

Sauf candidature de dernière minute, il ne devrait pas y avoir de challenge national cette année.

Randonnée – Yves Chéron

Séjour dans le pays de Saint Gilles Croix de Vie, en Vendée du 2 au 5 octobre

Les prévisions météo étaient pessimistes et annonçaient de la pluie et du vent. Malgré cela , 9 ascéistes - randonneurs ont passé un bon week end vendéen et océanique.

Vendredi fin après-midi

Après un voyage sous la pluie, arrivée au camping et installation dans 3 mobil home.

Le camping étant situé à proximité d'une grande plage, décision est prise pour une petite balade pour se dégourdir les jambes et miracle le soleil est avec nous.

Samedi matin

12 kms aller-retour du camping de Sion situé à Saint Hilaire de Riez (notre camp de base) jusqu'à Saint Gilles Croix de Vie.

Quelques nuages et du soleil nous ont accompagné tout le long de la corniche rocheuse ; une bise marine nous chatouillant les narines! La marée basse avait découvert des rochers appelés les « cinq pineaux », le « trou du diable » et quelques mini-plages et bassins taillés dans les rochers. Pluie sur le retour au camping.

L'après midi a été consacré au shopping et vu les trombes d'eau qui tombent et un ciel devenu très menaçant, la visite à l'office de tourisme s'impose à nous.

Dimanche

La météo étant optimiste, nous avons embarqué à Fromentines pour passer la journée sur l'île d'Yeu : l'île plaisir, l'île découverte, l'île randonnées, terre d'histoire et de culture. 14 kms de randonnée par le sentier côtier du Port de Joinville à la pointe du Châtelet (plage des sables) avec le retour par les terres et en traversant des vieux villages typiques. Entre sable blanc et granité, un cadre remarquable avec ses plages, ses pointes rocheuses et ses dolmens, nous ont émerveillé. Dépaysement total et tête à tête, inoubliable avec la nature ...

Lundi

12 kms aller-retour entre Brem sur mer et Brétignolles sur mer, par le GR 8, sentier du littoral, soleil, nuages intermittents et une petite averse juste au moment du dessert sur la plage abandonnée !!! Cette côte atlantique est bordée de grandes plages de sable blanc, de granite et de dunes où l' ONF procède à des essais de plantations pour les stabiliser ; un beau paysage.

Mardi matin

6 kms sur la plage entre Sion et la plage de la Page en direction de Saint Jean de Monts. Soleil au rendez vous mais un vent violent nous a contraint de randonner à l'abri, derrière les dunes. L'océan était démonté. Au pays de l'océan où le vent est un hôte de marque on a tous bien pris l'air.

Mardi après-midi

Tout a une fin : retour sur Bourges et nous nous disons à l'année prochaine !

Pêche

Étang de St Georges sur Moulon

Les 5 cartes annuelles d'adhésion à l'étang de Saint-Georges-sur-Moulon ont été reconduites en 2021, pour le grand bonheur de nos pêcheurs habituels ou occasionnels.

Sur simple présentation de sa carte ASCET, tout adhérent peut aller pêcher en respectant le règlement affiché sur place.

Cet étang offre un cadre très agréable et permet de taquiner plusieurs variétés de poissons : carpes, gardons, black-bass, perches, truites, sandres, brochets etc ...

Et si jamais la chance n'est pas avec vous, il reste l'activité pic-nique voire la sieste ...

Challenge national Enduro carpes du 4 au 6 juin à Moulins les Metz (57) – Marie-Claude Laville

Après avoir parcouru les 480 km, l'équipe de l'ASCET 18, Philippe et Roland accompagnés de leurs épouses sont arrivés à destination prêts à affronter les carpes.

25 équipes étaient présentes dont 14 équipes du 57, 2 équipes du 62, 1 du 68, 2 équipes du 25, 1 du 68, 2 du 52, 1 du 55, 2 du 78.

Ce challenge a débuté le vendredi 4 juin à 17h pour se terminer le dimanche 6 juin à 11h00.

41 poissons ont été sortis de l'eau pour un poids total de 559 kg.

L'équipe de l'ASCET 18 a pris 3 poissons pour un poids total de 29,8 kg et s'est classée 5^{ème}.

Ces dames ont profité des visites qui étaient organisées leur permettant de découvrir notamment :

- le plan incliné de St Louis ARZVILLER
- la cristallerie à St Louis/Garrebou
- la brasserie des Éclusiers
- le magasin d'usine Mephisto

Une fois la remise des prix faite, tout le monde s'est retrouvé autour d'un repas avant de se quitter et de prendre la route du retour.

Pétanque

Rencontre régionale – samedi 16 octobre à Savonnières (37)

16 équipes de l'Indre, du Cher et de l'Indre et Loire se sont retrouvées pour une joyeuse rencontre régionale de pétanque par un très beau temps, inespéré à cette date, qui nous a accompagné pendant toutes les parties et même lors de la remise des récompenses.

3 équipes de l'ASCET 18 ont participé

Pas de podium pour la pétanque mais une belle première place à la pesée de la courge !

Merci à l'ASCE 37 pour cette organisation toujours très conviviale !

Challenge national – du 27 au 29 août à Saint-Yrieix (16) – Sandrine Lasne Cordeau

Après 2 ans d'attente, la Charente a pu accueillir, sous un magnifique soleil, les 322 participants du 47^{ème} challenge national de pétanque et leurs accompagnateurs. 161 équipes, représentant 57 associations, se sont affrontées dans une ambiance amicale. Seule participante de l'ASCET 18, j'ai fait équipe avec une collègue de l'ASCE 76. Pas de résultats extraordinaires pour notre équipe mais nous nous sommes bien défendues, ayant même affronté une des équipes finalistes !

Nous avons été magnifiquement accueillis par les gentils organisateurs de l'ASCE 16 et leur mascotte Cagouillix, malgré les difficultés liées à la situation sanitaire. Les participants étaient ravis de se réunir à nouveau pour ces moments de partages qui nous avaient tant manqué !

Les sections groupe vocal et dessin n'ont pas repris leur activité.

En raison de la crise sanitaire, en dehors des concours, aucune activité culturelle n'a été organisée.

Maison de la Culture de Bourges – Corinne Thauvin

Le rôle du relais consiste, durant la saison, à faire le lien entre les adhérents et la maison de la culture pour :

- les adhésions,
- la possibilité d'organiser une rencontre avec les équipes artistiques ou une visite des décors en cours de construction par les équipes techniques de la MCB.

Les places de spectacles sont achetées par les adhérents eux-mêmes :

- soit sur le site internet de la MCB à l'adresse suivante : <http://www.mcbourges.com>
- soit à l'accueil de la MCB
- soit sur le site de Cultura

En réponse à la situation sanitaire en 2020, la MCB a renouvelé gratuitement les adhésions 2021. Ainsi 20 adultes et 2 enfants se sont vus offrir leur carte. De surcroît 25 nouveaux adhérent.e.s 14 adultes et 11 jeunes ont acheté une carte de spectateur relayé à la MCB, dont le prix de 20€ a été diminué de la subvention de 10€, pour les adhérents ASCET. À noter que le tarif enfant est de 5€, diminué de 2,50€ subventionnés par l'ASCET.

Printemps de Bourges – Patrick Pellentz

L'édition 2021 du Printemps de Bourges était une édition réduite et les billets uniquement vendus sur Internet. Aucun tarif correspondant n'était mis en place et l'ASCET n'a pas relayé cette vente.

Concours nationaux – Corinne Thauvin

En 2021 la commission permanente culture a fait preuve de beaucoup d'imagination et d'énergie pour occuper nos longues soirées de confinement !

L'ASCET18 relaye les concours culturels organisés par la FNASCE. L'URASCE effectue également un classement de ses participants et les premiers de ce classement régional sont récompensés, vous avez donc une double chance de gagner !

En 2021, l'ASCET 18 a été représentée à plusieurs concours, un grand bravo à tous les participants !

Concours de mots croisés : a réuni 130 candidats - 8 participants de 3 ASCE (36, 37 et 45) au niveau régional
Pas de participant de l'ASCET 18.

Scrabble : 125 participants au niveau national - 10 participants de 3 ASCE (18, 36 et 37) au niveau régional
1 participant de l'ASCET 18.

Le cinextrait de Noël :

26 participants , 4 ASCE représentées au niveau régional, le 18, 36, 37 et 45.

Romain Creton a fait partie des 9 ex-æquo départagés par la question subsidiaire. Il a été classé 1^{er} au niveau régional.

Jeu de l'été : CINEMORPH

Ce jeu propose une série de 20 courts extraits de film qu'il faut reconnaître en nommant leur titre de sortie en France, ainsi que le nom et le prénom de l'acteur ou actrice qui était numériquement apposé sur l'original. 32 participants au niveau national, 2 candidats régionaux ont été classés. Aucun bulletin n'a proposé 100 % de bonnes réponses. Romain Creton classé 5^{ème} est premier régional.

Cahier d'activités DOMINO - Pas de participant dans le Cher.

Ce jeu a été jugé trop complexe et trop long.

L'intrus : et si vous faisiez gagner votre ASCE ?

Une énigme à résoudre par un collectif de participants. Chaque participant a droit à une seule question à laquelle il est répondu par oui / non / oui et non / invalidée.

4 semaines sont accordées pour l'échange des questions/réponses, la cinquième est consacrée à la rédaction et l'envoi de la solution pressentie.

L'ASCET 18 a participé et trouvé la bonne réponse.

Nom d'un chien

74 personnes sur les 228 participants ont trouvé les noms des 30 chiens de la mosaïque.

10 participants au niveau régional (18, 36, 37 et 45) dont 4 participants de l'ASCET 18

Parmi ces 4, 3 ont trouvé les 30 bonnes réponses : Romain CRETON, Delphine GIRAUDET et Maxime CUENOT.

La question subsidiaire leur a été fatale ! Romain Creton a été classé 2^{ème} au niveau régional.

Dictée - 31 participants 2021 / 443 en 2019

Au niveau de l'ASCET 18, les conditions sanitaires n'ont pas permis de se réunir.

Nouveau concours « l'énigme 1969 »

Un modus operandi "inédit" ! En effet l'enjeu est collectif, il s'agit pour l'adhérent de faire gagner son ASCE. Chaque participant pose une question nécessitant une réponse uniquement par oui ou par non. 5 octobre au 10 novembre

98 participants sur 243 ont trouvé les 4 bonnes réponses.

2 participants pour l'ASCET 18

Jeu régional – « les coffres forts »:

Pour la première fois, un jeu a été lancé au niveau régional. Il consistait à trouver les bonnes combinaisons des coffres-forts. 11 personnes ont participé pour 5 ASCE représentées (18, 28, 36, 37 et 41)

3 participants de l'ASCET 18. Maxime Cuenot et Romain Creton terminent 2^{ème} et 3^{ème} au classement régional.

Cinéma

L'acquisition de tickets de cinéma au tarif CE est possible via l'ASMA. Sur ce tarif CE, l'ASCET ajoute une subvention à 1€ par ticket pour maintenir la place à 6€ pour les adhérents.

Au 31 octobre 2021, 43 tickets de cinéma avaient été vendus aux membres de l'ASCET.

Entraide

- pas de demande de séjours gratuits offerts par la FNASCE.
- pas de demande d'aide pour séjour d'enfant en CGCV
- pas de demande de prêt spécifique en cours d'année.

L'ASCET 18 a participé à la cagnotte lancée par la FNASCE pour l'organisation de la nouvelle manifestation phare, organisée en mai 2022 à destination des familles, afin de réduire le montant de l'inscription.

L'ASCET 18 ne possédant pas d'unité d'accueil, un montant de 200€ a été versé à la FNASCE pour la participation aux séjours gratuits.

Rappel

- des **séjours gratuits** peuvent être attribués aux adhérents (actifs libérés compris) sous conditions de ressources, avec un complément d'aide pour le transport
- des **aides aux séjours d'enfants** sont octroyées par la FNASCE également sous conditions de ressources

Unités d'accueil – Jacqueline Rébois

69 ASCE possèdent des unités d'accueil. Le parc actuel est de 331 logements proposés à la location, dont 7 en outre-mer.

En 2021, 24 adhérents ont déposé un total de 52 demandes d'unités d'accueil.

Au final ce sont 25 séjours qui ont été attribués (pour 18 adhérents).

17 séjours ont été refusés (pour 8 adhérents) et 9 séjours ont été annulés par le demandeur.

Répartition des séjours attribués :

janvier	février	mars	avril	mai	juin	juillet	août	sept.	oct.	nov.	déc.
0	1	1	1	3	1	6	4	3	3	1	1

L'ensemble des séjours attribués représente 89 personnes, dont 17 enfants.

Période de réservation :

- avant le 15 janvier pour les séjours d'été
- avant le 15 novembre pour les séjours de printemps
- avant le 15 septembre pour les séjours d'hiver (Noël et février)

En dehors de ces périodes, les réservations sont faites dans la rubrique « c'est encore libre ».

N'hésitez pas à consulter le site de la FNASCE.

Retraités – Jacqueline Guinoiseau

Après deux ans sans nous voir, nous avons pu nous réunir pour le repas de fin d'année au restaurant le Grand Ouest le mardi 14 décembre 2021 où j'espère que chacun a passé un bon moment.

J'espère que cette année nous permettra de nous réunir autour d'une sortie.

Au plaisir de se revoir bientôt et en bonne santé.

Relais d'actions caritatives et solidaires

Opération « boîtes cadeaux » - Corinne Thauvin

L'ASCET et l'ASMA se sont associées à l'action du Collectif des mamans de Bourges, l'opération boîte cadeau, du 22 novembre au 22 décembre 2021, pour les personnes dans le besoin.

Pour une première collaboration, 14 boîtes cadeaux ont été collectées.

Opération « chaussettes orphelines » - Sandrine Lasne Cordeau

Cette opération avait été lancée à l'initiative de la FNASCE en 2020. La collecte a pris fin en 2021 et les chaussettes collectées ont été réunies au niveau régional pour un acheminement auprès de l'association du même nom qui les recycle et crée de nouveaux articles. L'ASCET 18 a récolté un peu plus de 20kg de chaussettes.

Arbre de Noël – dimanche 12 décembre – Sandrine Lasne

Après une année sans manifestation, nous avons pu à nouveau organiser, avec l'ASMA, un arbre de Noël. Cette année encore l'ASMA a pris en charge la majorité de l'organisation en amont et nous les remercions. Nous avons pu à nouveau bénéficier du prêt des locaux du lycée agricole, ce qui nous permet de limiter le coût de la journée.

125 personnes étaient présentes (59 enfants et 66 adultes)

- ASMA : 48 enfants et 55 adultes
- ASCET : 11 enfants et 11 adultes

Cette manifestation, financée en partie par les crédits du CLAS, permet, en plus du chèque cadeau « Fédébon Berry » distribué à tous les enfants bénéficiaires (jusqu'à 12 ans), d'offrir aux enfants présents un spectacle et un goûter.

Cette année « Gontran et Sacapou le lapin magicien » ont offert un spectacle de magie clownesque en faisant participer les enfants, pour leur plus grand bonheur.

Praline et Caramel, nos collègues clowns des ASCE 36 et 37, étaient à nouveau au rendez-vous pour accueillir les enfants et leurs parents! Ils ont également été d'une grande aide pour le Père Noël, au moment de la distribution des cadeaux. Nous les remercions chaleureusement pour leur présence et leur générosité !

En raison des consignes sanitaires en vigueur, il n'a pas été possible d'organiser le goûter au format habituel. Après l'ouverture des cadeaux, les enfants sont repartis avec un sac contenant leur goûter et des friandises. Les parents sont également repartis avec un paquet de gâteaux locaux.

Un grand merci aux participants, aux organisateurs et bénévoles pour la réussite de cette belle journée !

Autres activités

Marché de Noël – Sandrine Lasne

Les consignes sanitaires étant assouplies à cette période, l'ASMA et l'ASCET ont renouvelé l'organisation d'un marché de Noël, **le 30 novembre**, pendant la pause méridienne, sur le site de Lariboisière, accueillant plusieurs stands d'artisans et producteurs locaux.

Les visiteurs pouvaient y trouver des idées cadeaux (céramique, bijoux, accessoires en tissu...), mais aussi des produits alimentaires (pâtes, confiseries bio, confitures...) dans une ambiance très conviviale en goûtant à l'excellent vin chaud de Valérienne.

Les visiteurs étaient au rendez-vous de cette nouvelle édition.

Relaxation – Sandrine Lasne

Le CLAS (Comité Local d'Action Sociale) propose depuis quelques années, à la DDT, des séances de gestion du stress et de relaxation, tous les mercredi pendant la pause méridienne.

Afin d'ouvrir ces séances au plus grand nombre (dans la limite d'un nombre de places défini), l'ASCET s'est associée au CLAS et propose à ses adhérents, sous réserve de places disponibles, la possibilité de participer à ces séances.

Après une suspension des séances pendant les mois du début d'année, la nouvelle saison a pu reprendre en septembre. 1 adhérente ASCET profite de ce partenariat.

Jardin partagé – Jean-Yves Imbert

Même si cette année 2021 fut encore perturbée par des périodes d'absence dues aux conditions sanitaires, les plantations printanières et estivales ont pu avoir lieu. Plusieurs membres participants ont alimenté les bacs par des légumes divers et variés : tomates, fraises, courgettes, salades, herbes aromatiques etc ...

Mais cette fois-ci l'été nous a gratifié d'un climat météorologique peu favorable à une agréable production. Le froid et l'humidité, étaient bien trop présents malheureusement.

Cependant, nous continuons à garder intacte notre motivation. Un grand merci aux volontaires pour leur assiduité et leur implication

Nous vous rappelons que nos 2 composteurs restent à votre disposition pour accueillir tout ce qui peut être composté, comme par exemples :

- épluchures et déchets de fruits et légumes
- marc de café et filtres
- sachets et feuilles de thé
- fleurs fanées
- papiers et cartons (non imbibés d'encre)

Commandes groupées

L'ASCET vous propose de bénéficier de tarifs préférentiels sur certains produits en effectuant des achats groupés tout au long de l'année : chocolats, vin, champagne, parfums, produits de parapharmacie, gâteaux, bijoux...

Les commandes sont relayées par les correspondants et sur le site Internet de l'ASCET18.

 **Zoo parc Beauval :**
Adhérents ASCET : 20 adultes et 17 enfants
extérieurs : 3 adultes et 3 enfants

 **Le PAL :**
Adhérents ASCET : 14 asceistes et 1 extérieur

 **Contrôle technique :** 35 tickets

Partenariat

Dans le cadre des partenariats mis en place par la FNASCE, les adhérents bénéficient de tarifs préférentiels sur:

-  les locations de vacances : AZUREVA, MMV Vacances, Groupe Pierre&Vacances et Center Parcs , Belambra
-  les abonnements magazines : Easialy

Au niveau régional, nous bénéficions également d'un partenariat avec le site « Campings.com »

Toutes les informations sont disponibles sur le site Internet.

Autres activités régionales – Domaine de La Chesnaye

Le Domaine de la Chesnaye, situé dans l'Indre près de Vatan, abrite le musée des Ponts et Chaussées, créé par la FNASCE dans la ferme modèle de Ferdinand de Lesseps.

Le domaine fait continuellement l'objet de travaux d'entretien et d'amélioration, réalisés en grande partie par des bénévoles lors de sessions de travaux.

Ces sessions, généralement organisées sur 3 à 5 jours, dont le week-end, font appel aux compétences de chacun.

Quelques adhérents de l'ASCET 18 participent régulièrement à ces sessions permettant la préservation et l'amélioration de notre patrimoine, toujours dans une ambiance conviviale.

Ces sessions sont relayées dans vos actualités, aussi n'hésitez pas à rejoindre l'équipe de bénévoles, chacun venant en fonction de ses disponibilités et de son savoir faire.

Comme nous avons pu le voir dans le bilan, après plus d'une année très calme en activités, nous commençons à reprendre le cours de nos projets.

Les programmes nationaux, régionaux et locaux commencent à se préciser. La FNASCE, fédération nationale de nos ASCE, a déjà lancé une nouvelle manifestation : « la manifestation phare », week-end en Vendée à destination des familles, dont vous avez déjà pu découvrir le contenu et qui allie les 3 secteurs : sport culture et entraide ; des challenges sportifs sont déjà programmés et je vous rappelle que l'ASCET finance une partie des inscriptions des participants, alors n'hésitez pas à vous lancer dans ces aventures !

Nous vous communiquons le plus régulièrement possible nos actualités et le lancement des activités sportives et culturelles, aussi prenez le temps d'en prendre connaissance afin de ne rien louper et de ne pas laisser les opportunités qui vous sont offertes de profiter de nos actions et de nos services.

Je remercie les membres sortants du comité directeur qui renouvellent leur candidature et suis heureuse d'avoir reçu de nouvelles candidatures qui, je n'en doute pas nous permettront d'enrichir nos propositions d'activités, comme nous l'avons déjà fait en ce début d'année avec le lancement d'un après-midi jeux que nous renouvellerons probablement.

La participation aux dernières manifestations nous a prouvé notre envie de nous retrouver dans ces périodes compliquées. Nous œuvrons ensemble pour vous proposer des moments de convivialité et nous espérons que vous prendrez plaisir à les partager avec nous.

La Présidente – Sandrine LASNE